



JOSE MIGUEL ALFARO PEREZ

JOSÉ ÁLVARO ROMERO PELAEZ

TALLER DE MAQUETAS

LICENCIATURA EN ARQUITECTURA

PREPARACION DE BASE PARA MAQUETA

## EXPLICACION DEL PROCESO:

Pues fue un proceso muy complicado ya que en base a los cortes fueron muy complicados para mi ya que estaban algo confusos y también eran cortes muy grandes, pero es una manera sobre el suelo y los desniveles que no conocía, y me agrado mucho y conforme al suelo o calle la manera de la brocha con la pintura negra para que se vea como concreto es una manera muy ingeniosa ya que simula el concreto muy bien.

Pero al igual se me complico un poco ya que eran unos cortes muy grandes y que me tenían que dar excato junto con el terreno de planetario y con las diferentes calles mucho más complicado.

Pero con todo eso me ayudo a ser mas perfeccionista en base a mis cortes de calle y de desniveles que tiene el terreno.



